



Mit Sicherheit durch die Krise

Gold und Silber: Bei Geiger Edelmetalle in der Schweiz steigt die Nachfrage. Persönlich und diskret, auch per Online-Shop.

Es gibt nichts Beständigeres als Gold. So steigt auch die Nachfrage in gerade in diesen wirtschaftlich unsicheren Zeiten. Das spürt man bei Geiger Edelmetalle durchaus: Besonders aus dem benachbarten Ausland kommen immer mehr Kunden auf den Handelsbetrieb zu.

Dabei muss man nicht einmal in die Standorte nach St. Margrethen oder Niederglatt bei Zürich reisen: Der Online-Handel mit Edelmetallen jeder Art ist eine Spezialität des Hauses, der Web Shop ein Erfolgsmodell. Mehr aber noch die individuelle Beratung: Bei Geiger nimmt man sich Zeit für den Kunden, fragt ihn nach seiner Zukunftsplanung, gibt ihm Produkte mit auf den Weg, die individuell auf seine persönlichen Bedürfnisse zugeschnitten sind. Bei Kunden aus Deutschland wird Geiger auch deshalb geschätzt, weil die Grenze für den anonymen Golderwerb in der Schweiz bei 15.000,- Schweizer Franken liegt, in Deutschland bei 2.000,- Euro.

In der Schweiz ist der Erwerb von Gold steuerfrei. Von Silber ebenfalls, wenn man es im Zollfreilager deponiert. Mehrwertsteuer würde erst bei der Ausfuhr fällig. Die Tresorräume sind in einem Hochsicherheitstrakt bei Zürich, den auch viele Schweizer Banken nutzen. „Das erleichtert das Handling ungemein“, sagt Direktor Thomas Weise: „Da liegt es warm und trocken, aber vor allem sicher, bis man sein Silber eventuell wieder verkaufen will.“ Die Kunden von Geiger schätzen den zusätzlichen Service der Schließfächer, die sie in den Filialen anmieten können, wenn sie zu Hause keinen Tresor haben. Auch hier ist Sicherheit oberstes Gebot.

Geiger Edelmetalle ist keine Bank, sondern ein Handelsunternehmen. Gehandelt wird mit Standard-Anlageprodukten: Gold- und Silbermünzen und -barren, aber auch Platin und Palladium und sogar mit historischen Münzen: Eine eigene, fachkundige Numismatikerin in der Geschäftsstelle Niederglatt schätzt u.a. den Wert ganzer Münzsammlungen. Höchste Diskretion ist bei jedem Geschäft eine Selbstverständlichkeit

Selbstverständlich sind Klassiker wie Krügerrand oder der kanadische „Maple Leaf“ im Programm. Zu einem guten Preis kann Geiger aber auch Münzen aus Eigenproduktion anbieten: Die „Arche Noah“-Münze aus der Leipziger Edelmetall-Verarbeitung (LEV) ist eine interessante, preisgünstige Alternative zu den bekannten Produkten.

Geiger Edelmetalle in der Schweiz ist ein privater Händler und wurde 2009 gegründet. Die deutsche Stammfirma Geiger Edelmetalle, ein mittelständischer Familienbetrieb, hat ihren Sitz in Schloss Güldengossa bei Leipzig. ■

Geiger Edelmetalle AG
 Grenzstrasse 14, 9430 St. Margrethen / CH
 Tel. +41 (0) 71 747 502 - 0
www.geiger-edelmetalle.ch, info@geiger-edelmetalle.ch

Text: Thomas Kapitel, Fotos: vladk213, v.poth – Adobe Stock

